



Media: Joglo Jogja

Hari: Selasa

Tanggal: 05 November 2024

Halaman: 2



WISATAWAN: Terlihat para wisatawan saat berkeliling di kawasan Kota Baru, Yogyakarta.

## Desain Kota dengan Perspektif Modern

YOGYAKARTA, *Joglo Jogja* — Unit Pelaksana Teknis (UPT) Logam, Dinas Perindustrian, Koperasi dan UKM Kota Yogyakarta akan menyelenggarakan *Jogja Design Session (JDS) 2024*. Pameran ini merupakan wadah bagi desainer untuk mengekspresikan desain yang modern tapi tetap menjaga eksistensi budaya dan karakternya.

Pameran yang mengusung tema, "*Re-Imagined: Today is Yesterday*" ini digelar pada tanggal 30 November hingga 4 Desember mendatang. Lokasi acara berada di Gedung PDIN dan kawasan Kotabaru, Yogyakarta.

Kepala Dinas Perindustrian, Koperasi dan UKM Kota

Yogyakarta Tri Karyadi Riyanto Rahardjo menyampaikan, JDS 2024 merupakan wadah, akademisi, praktisi industri, dan masyarakat untuk mengeksplorasi desain kota. Upaya eksplorasi kreatif merespons Kota Baru, Yogyakarta.

Dia juga menyampaikan bahwa JDS tahun ini merupakan yang pertama kali digelar. Tidak menutup kemungkinan, pameran ini juga akan dilangsungkan di beberapa wilayah cagar budaya lainnya. "Setelah di Kotabaru, ini juga bisa pindah ke kawasan cagar budaya lain seperti Kotagede, Kraton, dan Pakualaman," ujar dia.

Sementara itu, Ketua Pan-

itia JDS Satya Brahmantya mengungkapkan, ada empat desainer yang akan berpartisipasi dalam pameran ini. Ke empat desainer itu yakni Alfian Kurniawan, Agus Iswahyudi, Bayu Bawono, dan Gati Prasetyo.

Empat desainer ini akan menampilkan desain dengan perspektif desain modern kawasan Kota Baru. Desain yang akan ditampilkan di antaranya desain kios UMKM dan parkir sepeda modern. "Selain pameran, rangkaian kegiatan JDS cukup beragam. Misalnya ada pula *workshop* hasil kolaborasi dengan akademisi dan seminar sebagai acara penutup," terangnya. (nik/ree)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Koperasi dan UKM	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005